

Fecha: 03-03-2025

Pág.: 9 Cm2: 240,6 VPE: \$0 Tiraje: Sin Datos Medio: El Observador Vespertino Supl. : El Observador Vespertino Lectoría: Sin Datos Favorabilidad: No Definida

Noticia general Título: Diputada Flores exige explicaciones por no entrega de remedios GES en el Hospital Biprovincial



explicaciones por no entrega

de remedios GES en el

Hospital Biprovincial

La parlamentaria envió un oficio para averiguar la cantidad de personas afectadas y los motivos de estos atrasos

La diputada de Renovación Nacional, Camila Flores, ofició a la Ministra de Salud, Ximena Aguilera, al Superintendente de Salud y al Director del Hospital Biprovincial Quillota Petorca para exigir respuestas ante las denuncias por supuestos atrasos e incumplimientos en la entrega de medicamentos GES desde enero de 2025.

"Los usuarios del Hospital han visto vulnerado su derecho a recibir tratamientos garantizados por ley, sin obtener información clara sobre los motivos de estos retrasos. Esto es inaceptable, ya que muchas de estas personas dependen de estos medicamentos para su salud y calidad de vida", dijo la parlamentaria.

En el oficio, la diputada Flores solicitó que las autoridades informen las razones del incumplimiento, el número de afectados y, en caso de no existir justificación válida, se inicien las investigaciones pertinentes para determinar responsabilidades.

"La Ley de Garantías Explícitas en Salud (GES) existe para asegurar el acceso oportuno y equitativo a tratamientos esenciales. No permitiremos que la burocracia o la negligencia sigan perjudicando a los pacientes. Exigimos respuestas y soluciones inmediatas", concluyó.

